

## Plus de 100.000 maisons construites par le HCR pour les réfugiés burundais

PANA, 15 juin 2011 Bujumbura, Burundi - Quelque 107.000 maisons ont été construites pour un montant de près de 60 millions de dollars américains au cours des huit dernières années au profit de 535.000 anciens réfugiés burundais revenus de la Tanzanie voisine, apprend-on de source humanitaire à Bujumbura. La plupart des rapatriés volontaires avaient trouvé leurs anciennes maisons détruites, indique le bulletin mensuel numéro 2 du Haut Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR) parvenu mercredi à la PANA.

Le HCR leur a fourni le matériel de construction : tôle ondulée, clous, portes, fenêtres ou encore dalles pour latrine. Le HCR a, en outre, mis à leur disposition des ingénieurs et techniciens pour les plans et les conseils techniques. Dans le but de préserver l'unité et la réconciliation dans les zones de retour, 20 pour cent de l'assistance en abris sont allés à des personnes vulnérables. En plus des maisons individuelles, le HCR indique avoir construit cinq 'villages de paix' comptant chacun 200 maisons. Depuis 2002, plus de 500.000 de réfugiés burundais sont rentrés volontairement de l'étranger. La plupart des rapatriés avaient fui en Tanzanie voisine les guerres civiles cycliques de ces 40 dernières années au Burundi.